

CONSTRUCCIÓN

Túnel de la Línea ya no estará listo en mayo



Invias

El *Invias* estableció un protocolo de medidas de bioseguridad con el objetivo de avanzar y no detener las obras del proyecto del Túnel de la Línea. Pese a la reducción del personal y la baja disponibilidad de materiales, la entidad confirmó que se reactivará la cadena de suministros y los trabajos. Aún quedan pendientes las actividades de instalación de los equipos electromecánicos, por lo que no estará listo en mayo. (KSB)

MINERÍA

La industria minera ha donado \$28.117 millones



ACM

La *Asociación Colombiana de Minería* reveló que la industria ha aportado más de \$28.117 millones en ayudas a las comunidades de los municipios mineros que se han visto afectadas por la pandemia en nueve departamentos del país. **Juan Camilo Nariño**, presidente del gremio, dijo que "las empresas mineras tienen un compromiso con las comunidades vecinas y estas ayudas demuestran el trabajo articulado". (GFO)

COMUNICACIONES

Lanzan campaña 'Por tu vida, por mi vida'



MINTIC

La ministra de *Tecnologías de la Información y las Comunicaciones*, **Sylvia Constaín**, y el *Consejero Económico y de Transformación Digital*, **Victor Muñoz**, presentaron la campaña 'Por tu vida, por mi vida' con la cual se busca que la aplicación móvil *CoronaApp Colombia* se masifique, puesto que con esta se busca tener un mapa detallado del comportamiento de la epidemia y así crear estrategias para combatirla. (GFO)

"Tenemos \$450.000

"No es tiempo para pensar en metas o proyecciones del cierre de año"

INDUSTRIA. EL PRESIDENTE DE *BANCOLDEX*, **JAVIER DÍAZ FAJARDO**, EXPLICÓ CUÁLES SON LOS RECURSOS CON LOS QUE CUENTAN PARA ATENDER A LOS EMPRESARIOS SEGÚN SU SECTOR Y TAMAÑO

Una forma de medir cómo le fue a una entidad financiera es por el monto de crédito colocado en 12 meses. Hoy, *Bancoldex* no tiene un límite de lo que sería en 2020. "Eso es muy difícil de responder ahora para un banco o empresa, y por *Bancoldex* los presupuestos que se hicieron tenían supuestos, había normalidad en ese momento. Hoy ya no está. No creo que sea prudente hablar de metas. En ese sentido todos nosotros y las empresas estamos mirando presupuestos ajustados a medida que pase esto", agregó **Díaz**.

que somos un banco en la cadena, entonces ve que hay un deber fiduciario y que esos recursos fluyen de un lado como para otro. Recibimos los dineros en el mercado financiero, los pasamos al primer piso y ellos toman las decisiones de a quién le otorgan el crédito o no, o a qué tasa. Cuando dicen que *Bancoldex* permite sí o no los préstamos, eso no depende de nosotros, sino de los bancos.

¿Cómo y quiénes pueden acceder a los créditos especiales que tiene la entidad para afrontar los efectos del Covid-19?

Hay unas líneas nuevas por la crisis. En 'Colombia Responde', son recursos para empresas de los sectores aviación, turismo o espectáculos públicos. Y el otro programa es 'Colombia Responde Para Todos'. Como la palabra lo dice, estos son para todas las industrias, excepto las tres anteriores, y la agricultura (porque allí está *Banco Agrario y Finagro*). En esas dos bolsas hay \$600.000 millones disponibles. Esta es la primera respuesta para la crisis.

¿Por qué hay tanta confusión de qué es *Bancoldex*, y en conclusión, hoy cómo puede actuar la entidad?

Bancoldex es un banco estatal, somos del *Gobierno*, pero es más importante entender que los recursos vienen de inversionistas. Cuando uno comprende

Javier Díaz Fajardo, presidente de *Bancoldex*.

La República



¿No solo para atender Pyme, sino empresas de todo tipo, cuántos recursos tiene el *Gobierno* para prestar por medio de *Bancoldex*?

No son recursos del *Gobierno*, la solución la pone el *Gobierno*, pero es plata que viene de mercados financieros. En una línea de \$250.000 millones, el *Estado* pone menos de 5% para las tasas diferenciales. A la hora de pasar ese diferencial el *Gobierno* compensa.

Sigue la suma. Después está la línea con *INNpulsa*, \$6.000 millones para etapas tempranas.

ENERGÍA. EL DINERO SERÁ PARA FORTALECER EL SISTEMA DE SALUD

Ecopetrol donó más de \$22.000 millones

\$48.000

MILLONES ES EL MONTO TOTAL QUE HA DONADO ECOPETROL PARA ATENDER LA EMERGENCIA DEL COVID-19.

bombas de infusión y monitores. Así mismo, según la empresa petrolera, se adquirirán 400.000 pruebas serológicas y más de 170.000 dotaciones para protección del personal médico.

Con este nuevo aporte, en total, la empresa sumó una donación por \$48.000 millones para atender la pandemia. Esto, luego de que hace unas

semanas anunciara ayudas por \$26.000 millones.

"Es el momento de unirnos, de sumar esfuerzos para enfrentar en equipo esta emergencia. Apoyamos con decisión a la capital de la República, a Barrancabermeja, a Cartagena y a toda Colombia con estos recursos para fortalecer sus capacidades y atender oportunamente a los afectados por la pandemia. Estoy convencido de que superaremos esta etapa si aportamos nuestras mejores capacidades", aseguró **Felipe Bayón**, presidente de *Ecopetrol*.

KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ G @KevinBohorquez89